



La situación de Siria ha obligado a millones de ciudadanos a dejar sus casas y en abril de este año eran ya más de 310.000 los muertos en la guerra. En julio de 2014 habían más de 17 millones habitantes en Siria. De estas, 12,2 millones necesitaban asistencia humanitaria y 7,6 millones de sirios han sido víctimas de desplazamientos forzados dentro del país, otros 3,98 millones han ido a países cercanos de Oriente Medio y el norte de África, mientras que Europa ha recibido casi 350.000 peticiones de asilo. En enero de 2012, había cerca de 95.000 refugiados registrados, cifra que ha ido aumentando hasta los 4.088.854 a final de agosto de 2015.